

## ポスター発表に挑戦 ～高等学校魅力・特色づくり活動発表会～

兵庫県教育委員会メールマガジン (vol.23)「ゆずりは通信」2月号に、本校が参加した発表会の様子が掲載されています。この発表会は、県立高校の魅力・特色をステージ発表やポスターセッションで高校生が紹介するイベントです。1月28日(土)に神戸の兵庫県公館で行われました。

丹有地区からは柏原高校、氷上西高校が参加しました。本校は、生徒会役員6名がポスターセッションの部に参加し、中学校や地域との連携、ボランティア活動等の取組について発表しました。2月5日(日)のサンテレビでも発表の様子が放映されました。

大きな会場で緊張しながら発表すること、発表のあとで会場からの質問に答えること、そして県下の他校の生徒の発表を聞くことなど貴重な経験ができました。

(校長 高橋信之)

「ゆずりは通信」2月号から抜粋

### ●平成28年度 高等学校魅力・特色づくり活動発表会を開催しました (H29.1.28)

県立高校の特色ある活動内容やその取組の成果を発表する「高等学校魅力・特色づくり活動発表会」が兵庫県公館で開催されました。当日は、ステージ発表の部(4校)、ポスターセッションの部(30校)、運営協力校(4校)の計38校が参加し、各校のPRや日頃の成果の発表を行うとともに、学校間の情報交換や交流を深めました。

ステージ発表の部では、播磨農業高校が「播州歌舞伎」を、猪名川高校とこやの里特別支援学校分教室が共同学習の成果を披露しました。また、「歌でつながる心の輪」をテーマにした太子高等学校Jコーラス部によるステージでは、趣向を凝らした演出で出演者と客席が一体となって会場が大いに盛り上がりました。ポスターセッションの部では、質疑応答の時間を含めた10分間の発表を、各校それぞれ4回行いました。回数を重ねるごとにプレゼンの手応えや上達を生徒同士で確認しあう姿が会場のあちこちで見られ、大変充実した様子でした。

なお、運営協力校である兵庫工業高校が撮影した会場の様子は、後日、動画で公開される予定です。当日参加した高校生達の生き生きとした姿を、是非ご覧ください。

※詳しい内容は県教育委員会ホームページからご覧いただけます。

[http://www.hyogo-c.ed.jp/~koko-bo/inspire/H27miryoku\\_tokusyoku\\_happyoukai/H27miryoku\\_tokusyoku\\_happyoukai.html](http://www.hyogo-c.ed.jp/~koko-bo/inspire/H27miryoku_tokusyoku_happyoukai/H27miryoku_tokusyoku_happyoukai.html)

